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Diputado del PAN afirma que tienen un plan para obtener 45 mil mdp 

y destinarlo a Acapulco 

 

En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San 

Martín, Carlos Alberto Valenzuela, diputado del PAN, habló 

sobre las prioridades del presupuesto de egresos para 

2024. 

“Hace un año entró una reforma que se suponía iba a 

adoptar a los municipios de un recurso para seguridad y 

nunca llegó, lamentamos que eso se repita”, mencionó. 

Por otro lado, afirmó que se pudo dotar de recursos en el presupuesto de egresos 2024 para la 

reconstrucción de Acapulco, “pero vuelve a pasar, hemos denunciado que aquí aparece 

milagrosamente un fondo de más de 7 mil mdp para ocuparlo discretamente para la asignación de 

recursos en la secretaria de infraestructura”. 

“Curiosamente a partir de la creación de este fondo, los afines diputados a Ebrard han bajado sus 

revoluciones en cuanto a las críticas, ya dejaron de hablar de su defensa del Poder Judicial, porque este 

fondo carece de reglas de operación”, expresó. 

“Pareciera que este fondo del ramo 09 tiene todo para ser una caja chica, un fondo que se va a repartir 

y donde los diputados del oficialismo van a tener margen de maniobra, justo lo que criticaban de 

prácticas pasadas, del otorgamiento de recursos, pues ahora lo harán en este presupuesto”, detalló. 

Recordó que la presentación de las reservas es de Acción Nacional, y más de la mitad son para el 

rescate de Acapulco, “para evitar el golpe a las instituciones responsables de la democracia. De nueva 

cuenta vuelve a suceder un ataque a las instituciones democráticas. Ahora no a sus presidentes, pero sí 

al bolsillo, justo en un año electoral”. 

Detalló que hay más de 15 mil casos para resolver en 2024, “el tribunal exige atención, contratación de 

personal temporal para cubrir esas necesidades y es un grave error el de Morena al dejar inoperante a 

quien calificará el proceder de las elecciones el próximo año”. 
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